
Pièces 4 Pièces

Superficie 82 m²

Référence 84804362

Prix 980 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Exclusivite  -  paris  15  -  convention/vaugirard  -barnes  vous  propose  un  très  joli

appartement  en  très  bon  état  (rénové  il  y  a  3  ans)  et  se  composant  d'une  entré

ouvrant  sur  un  double  séjour  avec  cheminées,  d'une  belle  cuisine  meublé  et

équipé,  d'une belle  chambre parentale avec sa salle  d'eau attenante,  d'une autre

belle  chambre  avec  une  autre  salle  d'eau,  d'un  wc  et  d'un  Débarras.  Nombreux

rangements. Tout le charme des haussmanniens (belle hauteur sous plafond, beau

parquet,  cheminées).  A  proximité  de  toutes  commodités.  Une  cave  complète  ce

bien. Honoraires à la charge du vendeur - montant ...

Sole agent - paris 15 - convention/vaugirard -barnes is listing a lovely apartment in

excellent condition (renovated 3 years ago) featuring a hall open on a double-sized

living room with a fireplace, a lovely furnished and equipped kitchen, a good-sized

master  suite  with  an  adjoining  shower  room,  another  good-sized  bedroom  with

another shower room, a toilet and a storeroom. Plenty of cupboards. All the charm

of  haussmann  architecture  (lovely  high  ceilings,  beautiful  parquet  flooring  and

fireplaces).  Close  to  all  conveniences.  Cellar  also  included.  Fees  payable  by  the

seller - average amount ...

BARNES CHAMP DE MARS 

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME
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